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M I S S Ã O

Monti quer 
punição 
para pilotos 
americanos

Miltinho já viajou aos EUA

O deputado federal 
Milton Monti (PR) viajou 
ontem para Washington 
(EUA) em missão oficial 
do Congresso Nacional 
para cobrar das autorida
des americanas medidas 
punitivas aos dois pilotos 
do jato Legacy, envolvido 
no acidente com o Boeing 
da empresa Gol (voo 
1907), em 2006. Presi
dente da Comissão de 
Viação e Transportes da 
Câmara Federal, Milton 
Monti e os demais mem
bros da comitiva levam 
laudos, relatórios e do
cumentos que apontam 
culpabilidade dos pilotos 
americanos Joseph Lepo- 
re e Jan Paladino no aci
dente em que morreram 
154 pessoas. ►► Página A5

Acusada de aplicar o golpe da casa própria era funcionária da Coopervap, cooperativa responsável pela construção das casas do Residencial Athenas

Polícia investiga 
golpe da casa própria
Funcionária é suspeita de estelionato; pelo menos 13 pessoas foram lesadas no Residencial Athenas

Uma funcionária da Co- 
opervap (Cooperativa Resi
dencial do Vale do Paraíba), 
responsável pelo Residencial 
Athenas, em Lençóis Paulista, 
é acusada de aplicar um golpe 
em pelo menos 13 pessoas. 
Duas pagaram R$ 54 mil pelas

casas e outras 11 tinham dado 
um sinal para segurar a venda. 
Segundo a Polícia Civil, esse 
número pode ser ainda maior, 
já que devem existir pessoas 
que caíram no golpe e ainda 
não sabem. A primeira denún
cia foi registrada na sexta-feira

9. Ontem, mais pessoas pro
curaram a polícia. O Residen
cial Athenas tem 50 casas e os 
moradores disseram que nun
ca perceberam nada de anor
mal. A suspeita de ter aplicado 
o golpe recaiu sobre Maria- 
na Gomes de Souza Narciso,

atendente do escritório da 
Coopervap, localizado dentro 
do Residencial Athenas. Se
gundo as denúncias, ela teria 
vendido duas casas e recebi
do sinal para garantir outras, 
além de prestações atrasadas 
de mutuários. O delegado

Luiz Claudio Massa abriu in
quérito para investigar o caso. 
O montante do golpe não foi 
apurado. Os responsáveis pela 
Coopervap alegaram desco
nhecer o suposto esquema, 
mas podem ser responsabiliza
dos pelo crime. ►► Página A3

P O L Í T I C A

Bel Lorenzetti 
perde ação 
contra jornal 
na Justiça

A batalha judicial travada 
entre Bel Lorenzetti (PSDB) 
e Ailton Tipó Laurindo (PV), 
adversários políticos nas elei
ções municipais de 2008, 
parece estar longe de ter um 
fim. Bel Lorenzetti foi eleita 
prefeita de Lençóis, mas aca
ba se sofrer seu primeiro revés 
nos tribunais. Ela perdeu ação 
que movia contra o jornal 
Correio Regional, de Agudos, 
que circulava em Lençóis à 
época da eleição, e que dava 
sustentação à candidatura de 
Tipó. Bel pedia indenização 
ao jornal por matérias veicula
das durante a campanha. Uma 
dizia respeito ao seu patrimô
nio declarado junto a Justiça 
Eleitoral e outra a contratação 
da Futurekids. Em primeira 
instância, o juiz Mário Ramos 
dos Santos não reconheceu o 
direito de indenização pedido 
pela prefeita. À decisão cabe 
recurso e Bel confirmou que 
vai recorrer. ►► Página A5

F A C I L P A A M A D O R

Recinto recebe últimos retoques Santa Luzia se garante
na próxima fase

Faltam 20 dias para o começo da maior festa de Lençóis; obras na Facilpa estão a todo vapor

A menos de 20 dias do início 
da 33® Facilpa (Feira Agropecu
ária, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) já é possível 
respirar aliviado tendo a pro
gramação fechada e as obras de 
infraestrutura em andamento 
de acordo com o previsto, ava-

lia José Oliveira Prado, coorde
nador da feira. A novidade é a 
apresentação do Enae (Escola 
Nacional de Arte Equestre) e 
a expectativa dos organizado
res é de recorde de público. 
Quanto à venda de ingressos 
para os shows, Prado garante

Lance do gol que garantiu a classificação da Santa Luzia

que estão dentro do previsto. 
A expectativa para a apresenta
ção do cantor Luan Santana é 
de recorde de público. Porém, 
Prado confirmou que as ven
das para o show do padre Fá
bio de Mello tem sido menor 
que o esperado. ►► Página A4

Pela quinta edição da Copa 
Lençóis de Futebol Amador, 
promovida pela Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador, na ma
nhã do domingo 11, no estádio 
municipal Archangelo Brega, o 
Bregão, a equipe da Santa Lu
zia carimbou passaporte para a

próxima fase ao vencer o União 
Primavera pelo placar de 3 a 
1. No primeiro jogo, a Santa 
Luzia havia vencido o União 
Primavera por 2 a 1. No jogo 
de fundo, Comercial/Azulão 
e Alfredo Guedes ficaram no 
empate em 3 a 3. ►► Página A6
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M A C A T U B A

IPTU chega 
este mês com 
vencimento a 
partir de maio

►► Página A7

P E D E R N E I R A S

Fundo Social 
faz bazar 
no próximo 
sábado

►► Página A7

A G U D O S

Feriado para 
São Paulo 
ainda gera 
discussões

►► Terceira Coluna

Definidas as equipes das 
oitavas de final de Macatuba

Tem início no próximo 
domingo, dia 18, no estádio 
municipal Amadeu Artioli, em 
Macatuba, as oitavas de final da 
quinta edição da Copa Regional 
de Futebol Amador. No primei
ro confronto, às 7h50, o MAC, 
enfrenta o União Botucatu. Em

seguida, a Santa Luzia encara a 
agremiação Amigos do Elean- 
dro, de Macatuba. Já às 14h, 
tem clássico entre Expressinho/ 
Trigal e Primavera Millenium/ 
Via Marconi. No jogo de fundo, 
o Grêmio Cecap recebe o Areio- 
polense. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Um golpe no sonho
Ontem, a porta da delega

cia de polícia de Lençóis Pau
lista estava cheia de gente. Pes
soas de bem reclamavam que 
tinham sido vítimas de um 
golpe. O sonho da casa pró
pria tinha se transformado em 
um pesadelo. Treze pessoas, 
sem trocadilho com o número 
que para muitos significa azar, 
perderam suas economias ou 
se enfiaram em empréstimos 
bancários para dar entrada em 
um imóvel. Quando deram 
por conta, perceberam que tu
do não passava de um golpe.

Segundo a Polícia Civil, o es
quema começou em setembro 
do ano passado e foi descober
to na última sexta-feira, dia 9. 
Exatos sete meses. A culpa caiu 
sobre uma funcionária da Co- 
opervap (Cooperativa Residen
cial do Vale do Paraíba). Ela é 
acusada e chegou a confessar na 
delegacia que realizou venda ile
gal de duas casas, recebeu sinal 
por outras e que ainda desviava 
dinheiro das prestações pagas 
pelos cooperados para a sua 
conta bancária. A Coopervap 
disse que não sabia de nada.

Tudo muito estranho. 
Quando se fica sem pagar uma 
prestação logo vem protesto, 
carta de cobrança e muitas ou
tras coisas. Se o cooperado pa
gava e o dinheiro não chegava 
até a cooperativa, era de se es
perar que o golpe fosse desco
berto antes e pela própria Coo- 
pervap. O que não aconteceu e 
que também intriga o delegado 
Luiz Claudio Massa.

O Residencial Athenas sur

giu em Lençóis Paulista como 
uma alternativa para as famí
lias de baixa renda e que ao 
invés de financiar um imóvel 
e pagar juros altos se associa
riam a uma cooperativa habi
tacional e teriam direito a uma 
casa. O projeto nasceu com a 
proposta de 200 casas.

No entanto, o Residencial 
Athenas tem apenas 50 imó
veis e muitos problemas. Vira 
e mexe os moradores procu
ram a imprensa para reclamar 
da falta de limpeza, coleta de 
lixo, capinação. O ECO já re
gistrou muitas dessas queixas. 
E a explicação da Coopervap 
era de que a responsabilidade 
cabia a cada morador, inde
pendente dele pagar taxa pela 
manutenção ou não.

Em meio a tantos proble
mas desde que foi construído, 
o Residencial que se projetava 
como uma boa alternativa de 
moradia recebeu o golpe fatal. 
A denúncia de fraude, de golpe, 
de estelionato. A culpa pelos cri
mes a polícia vai apurar e, com 
certeza, vai identificar. Mas, o 
local vai ficar marcado por mais 
um problema sério.

Agora o mais complicado 
de tudo isto são as pessoas que 
juntaram dinheiro uma vida 
inteira e perderam tudo do dia 
para a noite. Outros fizeram 
empréstimo para dar o sinal e 
garantir um teto. Agora, além 
do aluguel terão que honrar a 
dívida bancária. Isso sem falar 
da desvalorização dos imóveis 
que estão regularizados. É mais 
um triste golpe no sonho.

A R T I G O

Famílias dos parques estaduais
Braz Albertini

O litoral paulista começou a 
ser povoado no século XVI, logo 
após o descobrimento do Brasil. 
Os imigrantes adentraram nas 
matas e foram avançando ao 
interior, constituindo cidades 
como São Paulo e outras tantas. 
Muitas famílias permaneceram 
na costa do litoral, onde sobre
vivem até hoje. No decorrer do 
tempo, o Estado decretou as 
áreas de preservação ou par
ques estaduais, especialmente 
em áreas litorâneas. Atualmen
te, as regras estabelecidas nos 
parques limitam as atividades 
dos antigos moradores, pratica
mente inviabilizando a sobre
vivência desse pessoal. Existe 
ainda a possibilidade, cada vez 
mais, de ser executada a retirada 
dos moradores dos parques, o 
que é inconveniente.

Quando o Estado vai criar 
uma área de parque é necessá
rio que haja uma preocupação e 
uma destinação para as famílias 
que lá vivem. Há vários anos 
existem os parques e os proble
mas continuam, porque não se 
resolve a situação dos morado
res. A lógica do governo é que 
nestas áreas não haja nenhum 
morador. Até faria sentido essa 
maneira de pensar, se aqui no 
Brasil existisse uma consciência 
formada de preservação am
biental. Agir assim é correr o ris
co de facilitar a ação dos preda
dores da fauna e flora. Com um 
determinado número de famí
lias morando em parques e sen
do educadas para protegê-los, é 
possível que seja muito mais efi
ciente do que o Estado colocar 
meia dúzia de guardas que não 
dão conta de fiscalizar a área, 
deixando aberto o caminho pa
ra os que querem explorar inde
vidamente suas riquezas.

As pessoas que habitam áre
as de preservação estão próxi
mas do litoral, que tem cidades 
bem povoadas, o que facilita a

comercialização de seus pro
dutos. Então é perfeitamente 
possível conciliar a vida dessas 
famílias ali sem prejuízo para 
a natureza. Elas ficam por anos 
e anos na maioria dos parques 
estaduais, até que é decreta
da a área de preservação, sem 
consultá-las jamais sobre essa 
decisão. Como eles têm anos 
de convivência com esses locais 
e vivem da exploração saudável 
deles, tira-los de lá sem oferecer 
condições semelhantes de vida 
causa um transtorno bastante 
considerável a suas vidas.

Estive em Ubatuba recente
mente e visitei algumas proprie
dades rurais. Constatei arbitra
riedades descabidas com relação 
a um proprietário de área que vi
ve com sua família, trabalhando 
no sistema agroflorestal de ma
neira espetacular. Ele repovoa a 
área com palmito Jussara, onde 
pretende apenas colher parte 
das sementes para extrair polpa, 
porque o restante deixa para os 
pássaros e para a reprodução da 
espécie. Cultiva diversas frutas 
intercaladas com outras árvo
res típicas da floresta, fazendo 
doces, licores, extraindo polpa, 
produzindo ervas medicinais e 
outros produtos sem prejudicar 
em nada o meio ambiente. Este 
é um exemplo a ser seguido.

Não tenho dúvidas de que 
precisamos criar áreas de pre
servação, mas é necessário um 
processo educativo para essa 
população, de como ajudar a 
preservar ainda mais a natu
reza e como conseguir renda 
para sua sobrevivência. Os ani
mais e os pássaros precisam so
breviver, mas os seres humanos 
também. E se os seres humanos 
forem educados e respeitados, 
eles serão os maiores preserva- 
dores da natureza.

Braz Albertini é presidente da 
Federação dos Trabalhadores na 

Agricultura no Estado 
de São Paulo
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QUEDA DE b r a ç o

No início da sessão des
ta segunda-feira 12, nova
mente os dois vereadores 
do PMDB de Agudos, Auro 
Octaviani e Maria Antonia 
da Silva, a Tata, se desen
tenderam em relação ao 
veto apresentado pelo 
prefeito Everton Octavia
ni (PMDB) ao projeto que 
instaura no município o 
feriado de São Paulo Após
tolo, protetor da cidade. 
O veto chego à Câmara na 
última sessão

QUEDA DE b r a ç o  2
O projeto foi apresen

tado pela vereadora Tata 
e pelos vereadores do PP, 
José Otaviano Delazari e 
Nelson Assad Ayub, pre
sidente da Câmara, em 30 
de março, mas foi vetado 
pelo prefeito Everton. A 
discussão ocorreu logo na 
abertura dos trabalhos e a 
entrada em votação do ve
to foi o estopim. Embora o 
embate tenha sido intenso, 
foi rápido. Os dois verea
dores já tinham se desen
tendido na sessão anterior 
pelo mesmo motivo.

A D IA D O
O que esfriou os âni

mos foi a proposta para 
que todos os vereadores 
voltassem a debater sobre 
o projeto junto aos comer
ciantes. O setor, aliás, esta
va representado durante a 
sessão pelo presidente da 
Acira, Marcos Kauffmam, 
e diversos empresários da 
cidade. Segundo Auro, os 
comerciantes são contrá
rios à criação do feriado, 
pois a data especial preju
dicaria o faturamento.

RINGUE
Assim, ficou acertado 

que todos os vereadores de 
Agudos voltem a se encon
trar hoje, na sede da Acira, 
a partir das 19h30. A idéia 
é que seja encontrada uma 
forma alternativa de se 
criar a data comemorativa 
sem prejudicar nenhum se
tor da economia. Além dos 
vereadores e comerciantes, 
a Câmara iria convidar re
presentantes das duas prin
cipais empresas do municí
pio, Duratex e Ambev.

CANDIDATISSIMO
Além de resolver o impasse 

com sua companheira de par
tido, a vereadora Tata, Auro 
Octaviani tem outro objetivo 
em mente. O vereador confir
mou essa semana seu desejo 
de se candidatar à mesa di
retora da Câmara, conforme 
noticiou essa coluna na sema
na passada. A disputa estaria 
polarizada, segundo apurou a 
Terceira Coluna, entre Auro e 
o atual presidente Nelson As- 
sad Ayub, o Nelsinho.

CANDIDATÍSSIMO 2
Para justificar sua decisão 

de voltar a comandar o Legis
lativo, Auro comentou sobre 
a responsabilidade que é ge
renciar o orçamento da Câ
mara, cerca de R$ 3 milhões 
anuais, maior que alguns mu
nicípios brasileiros, podendo 
chegar por lei, de acordo com 
Auro, a mais de R$ 4 milhões. 
A eleição para presidência da 
mesa ocorre em dezembro.

pAUTA MAGRA
Os legisladores de Agudos 

aprovaram quatro projetos 
na sessão da segunda-feira 
12. Dois que destinam título 
de cidadão a moradores da 
cidade, um que faz a adequa
ção de uma servidora da Câ
mara e outro que propõem o 
reequilíbrio da planta gené
rica do município e corrige a 
cobrança do IPTU.

APROVADO
Esse último projeto ge

rou muita discussão entre os 
vereadores, principalmen
te entre o líder do prefeito, 
Auro Octaviani, e o petista 
Ederson Roberto Mainini, 
o Kukão, que havia pedido 
vistas do projeto e se negou 
a assinar, na semana passa
da, parecer da comissão de 
Justiça e Redação por acre
ditar que o projeto continha 
erros que seriam questiona
dos judicialmente.

AGORA SIM!
Mas na manhã de on

tem, depois de uma reu
nião com representantes do 
Executivo onde teriam sido 
redimidas suas dúvidas, o 
vereador petista assinou o 
parecer e votou favorável ao 
projeto, que foi aprovado 
por unanimidade.

TRANSPORTE
O vereador Cícero Nu

nes Pereira (PP), o Pernam
buco, criticou duramente a 
subprefeitura de Domélia, 
distrito de Agudos. A bron
ca de Pernambuco seria pela 
falta de transporte de fami
liares de uma moradora que 
faleceu no fim de semana. 
Sem citar nomes, Pernam
buco disparou. "Eu acredito 
no prefeito, não tem sub- 
prefeitura, nem subgerente. 
Eu acredito só no prefeito". 
Domélia é reduto eleitoral 
de Delazari, mas também 
do vereador Glauco Luis 
Costa Ton (PMDB), o Bata
ta, que também se posicio
nou sobre o ocorrido, an
tecipando que a Prefeitura 
deve disponibilizar trans
porte para o distrito.

NINHO
Às críticas de Pernambuco 

foram questionadas por José 
Otaviano Delazari (PP). Se
gundo ele, a Prefeitura teria ce
dido uma perua Kombi para o 
transporte dos familiares, mas 
atrasos no translado do corpo 
da moradora teriam dificulta
do o transporte entre Domélia 
e Agudos. "A Prefeitura cede 
peruas e vans para transportar 
pessoas para enterros e veló
rios próximos", afirmou.

CALMARIA
Tudo indicava, até a tarde 

de ontem, que a sessão da Câ
mara de Lençóis Paulista seria 
muito calma. No expediente, 
apenas dois projetos que dão 
nomes a bens públicos. O 
projeto de autoria do Execu
tivo dá nome a uma área no 
Parque Antártica e outro, de 
autoria da mesa diretora da 
Câmara, dá denominação a 
uma rotatória da cidade.

ONDA
A única exceção a tanta 

tranquilidade poderia estar, 
segundo apurou a Terceira 
Coluna, no tempo livre per
mitido aos vereadores. Mais 
especificamente, à fala de 
Nardeli da Silva, (PV), que fez 
duras críticas ao PSDB na úl
tima sessão, através de conde
nações ao Secretário de Saúde, 
Roberto Barradas Barata. Nar- 
deli também disparou contra 
o tucanato local e parece que 
as críticas não caíram bem.

"É bom ter o dia do 
padroeiro de Agudos.
Vou de vez em quando à 
igreja, mas acho que não 
deve ser bom trabalhar 
no dia do Santo".

Maria Regina da Silva 
Jesus, trabalhadora rural

"Acho que seria legal o 
feriado. Um  feriado a 
mais não vai atrapalhar 
meu faturamento. Quem  
não compra em um dia, 
compra no outro".

Gláucia Cristina 
Generoso, comerciante de 

Agudos

Uma obra da Sabesp, no centro de Agudos, deixou o trânsito complicado na esquina das ruas 13 de Maio 
e Faustino Ribeiro. Segundo a Sabesp, o buraco aberto no meio da rua foi feito para que a rede pudesse 
receber manutenção. Foram substituídas peças (juntas) da rede devido ao desgaste natural. Apesar do 
transtorno, o fornecimento de água na região não foi afetado.

"Não sou contra o fe 
riado, mas um feriado a 
mais pode ser ruim para 
o comércio. Quem vai 
respeitar são os órgãos 
públicos, porque o comér
cio vai funcionar normal
mente ou até o meio dia".

Luis Carlos Dalaqua, 
comerciante de Agudos

F R A S E

"Nós ainda 
estamos 
apurando o 
caso porque até 
a sexta-feira 
era apenas 
uma vítima, 
mas agora 
começaram 
a aparecer 
outras, e pelo 
que parece 
muitas outras 
ainda devem 
aparecer",

Luiz Claudio Massa, delegado 
de polícia de Lençóis sobre o 

golpe da casa própria

P A R A  P E N S A R

"Quando os 
que comandam 
perdem a 
vergonha, os que 
obedecem perdem 
o respeito."

Jean François Paul Gondi

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


E S T E L I O N A T O

Golpe da casa própria
Mulher aplica golpe e vende casas ilegalmente no Athenas; número de vítimas é incerto

Fotos: Cristiano Paccola

V ITOR GODINHO

Uma funcionária da Co- 
opervap (Cooperativa Resi
dencial do Vale do Paraíba), 
responsável pelo Residencial 
Athenas, em Lençóis Paulista, 
é acusada de aplicar um golpe 
em pelo menos 13 pessoas. 
Duas pagaram R$ 54 mil pelas 
casas e outras 11 tinham dado 
um sinal para segurar a venda. 
Segundo a Polícia Civil, esse 
número pode ser ainda maior, 
já que devem existir pessoas 
que caíram no golpe e ainda 
não sabem. A primeira denún
cia foi registrada na sexta-feira 
9. Ontem, mais pessoas procu
raram a polícia. O Residencial 
Athenas tem 50 casas e os mo
radores disseram que nunca 
perceberam nada de anormal.

A suspeita de ter aplicado 
o golpe recaiu sobre Maria- 
na Gomes de Souza Narciso, 
atendente do escritório da Co- 
opervap, localizado dentro do 
Residencial Athenas. Segundo 
as denúncias, ela teria vendido 
duas casas e recebido sinal para 
garantir outras, além de presta
ções atrasadas de mutuários. O 
delegado Luiz Claudio Massa 
abriu inquérito para investigar o 
caso. O montante do golpe não 
foi apurado. Os responsáveis 
pela Coopervap alegaram des
conhecer o suposto esquema.

Segundo o delegado, o es
quema estaria funcionando 
desde setembro de 2009, mas o 
golpe só foi descoberto na úl
tima sexta-feira. Uma das víti
mas pagou R$ 15 mil de entra
da por uma casa, desconfiou da 
demora na entrega do imóvel e 
ligou na sede da Coopervap, 
em São Paulo, para saber o que 
estava acontecendo. A coopera
tiva disse não saber da negocia
ção e a polícia foi acionada.

Até ontem, 13 pessoas se 
apresentaram na delegacia co
mo vítimas do golpe. O caso 
considerado mais delicado é 
o do torneiro mecânico João 
Aparecido Florêncio, 56 anos. 
Ele pagou R$ 35,5 mil pela ca
sa e está morando no imóvel 
com a família desde o início 
do mês de março.

O filho de Aparecido

O vigia Luiz Carlos Justo, uma das vitimas do golpe, descobriu o esquema e prestou queixa na última sexta-feira

Florêncio, Rodrigo Pedrote 
Florêncio, explicou como era 
aplicado o golpe: "Nós vimos 
um anúncio de venda de uma 
casa no jornal, falamos com a 
funcionária do Residencial que 
confirmou que havia uma casa 
à venda e que ela estava com 
a chave do imóvel. Nós fomos 
até o local junto com um tal de 
Devanir, que era o suposto pro
prietário do imóvel, que nos 
mostrou todos os cômodos e 
acertou o preço", relatou.

Depois de acertada as con
dições de pagamento, Florên- 
cio conta que foi até o banco, 
sacou R$ 25,5 mil e entregou 
para o tal Devanir. Outros R$ 8 
mil foram entregues para Ma- 
riana, totalizando os R$ 35,5 
mil. "Durante a negociação, 
ela estava com um notebook 
simulando que estava conver
sando com o pessoal da coope
rativa para aprovar o negócio", 
explicou Rodrigo. A tática dava 
veracidade à negociação.

Já o vigia Luiz Carlos Justo 
disse ao O ECO que entregou 
à Mariana, no dia 11 de janei
ro, R$ 15 mil como entrada de 
uma casa que seria paga por 
16 anos com parcelas de R$

200. Foi o vigia que descobriu 
o esquema. Ele inclusive con
tou que financiou esse dinhei
ro para poder dar de entrada e 
que agora além do aluguel tem 
que pagar esse financiamento.

"Eu também vi o anúncio 
no jornal, fui até o escritório 
da empresa e acertei a compra. 
Paguei R$ 15 mil de entrada 
em 11 de janeiro. Depois ela 
começou a me enrolar, primei
ro dizendo que tinha uns pa
péis da casa no Fórum, depois 
faltava algum documento vir 
de São Paulo. Na última sexta- 
feira eu desconfiei e liguei na 
matriz da cooperativa em São 
Paulo e depois fui à delegacia 
prestar queixa", disse Justo.

Segundo a polícia, na sexta- 
feira Mariana foi chamada até 
a delegacia e, em depoimento, 
confirmou que tinha vendido a 
casa, recebido prestações habi
tacionais ilegalmente e deposi
tado o dinheiro em sua própria 
conta. Apesar das declarações, 
a mulher foi liberada. Ontem, 
ela não foi mais encontrada no 
endereço apresentado.

"Nós ainda estamos apu
rando o caso porque até a 
sexta-feira era apenas uma ví

tima, mas agora começaram 
a aparecer outras, e pelo que 
parece muitas outras ainda 
devem aparecer. Nós já fomos 
até a casa dela hoje (ontem), 
mas não conseguimos encon
trar ninguém. Passamos na ca
sa de parentes para pedir que 
ela compareça na delegacia", 
informou o delegado.

Massa disse ainda que a 
Coopervap pode ser arrolada 
no inquérito.

"Com relação a ressarci
mento, isso cabe à Justiça. As 
pessoas devem procurar advo
gados para tentar reaver esse 
dinheiro com a cooperativa 
que, no meu entender, é res
ponsável pelo problema. Afi
nal, tudo aconteceu dentro de 
suas dependências e com sua 
funcionária. Agora eu te per
gunto como um golpe aconte
ce desde setembro e a empresa 
não descobre nada? Isso é no 
mínimo estranho, não é?", 
questiona o delegado.

Na manhã de ontem, o 
clima estava tenso em a fren
te a delegacia. Muitas vítimas 
ameaçavam agredir a funcio
nária da cooperativa, caso ela 
aparecesse por lá.

Empresa nega participação no  
esquem a e se diz vítim a

O presidente da Cooper- 
vap, Isaac Ramos, negou que 
a cooperativa participasse do 
esquema e disse que ficou 
surpreso na última sexta-fei
ra quando ficou sabendo do 
esquema que era praticado 
em Lençóis Paulista.

"Nós ainda não temos 
todas as informações. Como 
todo mundo, estamos levan
tando o que está acontecen
do de fato. Estamos junto 
com as pessoas aqui na dele-

gacia para apurar o caso. Um 
dos representantes da coope
rativa veio aqui na delegacia 
na sexta-feira e se colocou 
à disposição para esclareci
mentos", declarou Ramos.

Quando questionado so
bre as responsabilidades da 
empresa, Ramos disse que 
não há dúvidas de que a em
presa vai assumir as respon
sabilidades pelo caso. Con
tudo, ele não antecipou se 
pretende ou não ressarcir as

pessoas, porque primeiro é 
preciso tomar ciência do que 
aconteceu realmente. "No ca
so das pessoas que tiveram as 
parcelas desviadas, acredito 
que não haverá problema, 
porque é uma coisa que está 
dentro de nosso alcance. Já as 
casas que foram vendidas, nós 
precisamos ver juridicamente 
o caso, porque, veja bem, a 
cooperativa não pode vender 
nenhum imóvel, então preci
samos avaliar isso com bas-

tante cuidado", disse.
No entendimento de Ra

mos, o que aconteceu foi que 
uma quadrilha agiu usando a 
cooperativa. "Eu entendo que 
uma quadrilha estava agindo 
junto da simplicidade dessas 
pessoas. Ela viu uma oportu
nidade e tomava dinheiro das 
pessoas. Nossa política é, e to
das as pessoas estavam cientes 
disso, que as pessoas recebe- 
riam boletos e que deveria pa
gá-los no banco", completou.

g o l p e

Chupa-cabra é 
encontrado no 
Santander

Quatro Chupa Cabra foram encontrados nos caixas eletrônicos

Quatro equipamentos 
conhecidos popularmente 
como chupa-cabra foram 
encontrados instalados em 
caixas eletrônicos do ban
co Santander, em Lençóis 
Paulista. O crime já está 
se tornando comum em 
Lençóis Paulista, principal
mente na semana de paga
mento.

Dessa vez, um clien
te estava fazendo um de
pósito no último sábado 
quando notou que seu 
envelope ficou atolado na 
máquina. Ele desconfiou, 
ligou para a Polícia Mi
litar que foi até o local e 
confirmou o golpe.

A Polícia Científica e 
um representante do ban
co foram até o local para 
acompanhar a retirada dos 
equipamentos, que em se-

guida foram apreendidos e 
levados para a delegacia.

e m b r ia g a d o
Um homem foi preso por 

embriaguez ao volante em 
Lençóis Paulista no último 
final de semana. Segundo o 
boletim de ocorrência, o ho
mem foi de moto até o Bata
lhão da Polícia Militar, por 
volta das 19h, para prestar 
queixa do furto de duas facas. 
Os policiais desconfiaram do 
estado de S.R.V., e o submete
ram ao teste do bafômetro. O 
resultado do teste foi de 0,89 
miligramas de álcool por li
tro de ar expelido (mg/l).

Ele foi conduzido à 
delegacia e a prisão em 
flagrante foi ratificada pe
lo delegado Luiz Claudio 
Massa. O homem pagou 
fiança e foi liberado.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Pedreiro com experiência 

Servente de pedreiro com experiência 

Salário da categoria mais benefícios

Tratar: (14) 9715-4241

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone. • Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



F A C I L P A
Cristiano Paccola

Falta pouco
Segundo organizadores, na reta final 
para o início da 33^ edição da Facilpa 
apenas detalhes faltam ser acertados

Tania M orbi

A menos de 20 dias do 
início da 33® Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista) 
já é possível respirar aliviado 
tendo a programação fechada 
e as obras de infraestrutura em 
andamento de acordo com o 
previsto, avalia José Oliveira 
Prado, coordenador da feira. 
A novidade é a apresentação 
do Enae (Escola Nacional de 
Arte Equestre) e a expectativa 
dos organizadores é de recor
de de público.

Para fechar a programação 
da feira, que será realizada de 
30 de abril a 9 de maio, Prado 
informou na tarde de ontem 
que bastam apenas detalhes, 
como os dias em que serão 
realizadas as provas do quarto 
de milha (provas de três e seis, 
baliza e maleabilidade), no 
dia 1° de maio ou 8 de maio. 
Na semana passada, a organi
zação confirmou as exposições 
de pôneis, cães e ovelhas, que 
são tradicionais no evento. 
Como novidade, Prado adian
tou que irão se apresentar ca
valeiros do Enae, nos sábados 
1° e 8 de maio, à noite. "São 
apresentações com aqueles 
cavalos Lusitanos e Andaluzes 
e fazem aquela apresentação 
bem hípica, que a maioria da 
população não deve ter visto. 
Serão seis cavalos em uma 
apresentação muito bonita e 
diferente", disse. O coordena
dor também está encerrando 
os preparativos para o rodeio.

Quanto à venda de in
gressos para os shows, Prado 
garante que estão dentro do 
previsto. A expectativa para 
a apresentação do cantor Lu- 
an Santana é de recorde de 
público. Porém, Prado con
firmou que as vendas para 
o show do padre Fábio de 
Mello tem sido menor que o 
esperado. "Eu até achava, no 
princípio, que com a força do 
padre iria haver um estouro 
de vendas, mas não tivemos 
isso, o que é bom, porque ele 
está sendo considerado um 
artista como os outros", co
mentou o coordenador.

Quanto à segurança, que 
era uma preocupação da co-

Funcionários da 
Prefeitura finalizam 

a construção de 
uma caixa central de 

energia na Facilpa

missão organizadora, princi
palmente na apresentação do 
padre Fábio de Mello, a feira 
contará com 85 agentes, sen
do cinco deles contratados di
retamente pela Facilpa, além 
da atuação da Polícia Mili
tar, que todos os anos recebe 
apoio de Bauru.

Também na área de Saúde, 
o atendimento foi reforçado 
esse ano. Serão três ambulân
cias dando cobertura ao recin
to e imediações, e dois am
bulatórios, que pela primeira 
vez contarão com um médico, 
além de enfermeiros e segu- 
ranças. As equipes também es
tão concluindo a instalação de 
20 câmeras de segurança em 
todo recinto.

r e f o r m a  g e r a l

Esse ano, três obras de in- 
fraestrutura são destaque na 
avaliação de Prado: a cons
trução de uma caixa central 
de energia, do recuo no por
tão central e estacionamento 
no parte de trás do recinto. 
"No caso do recuo, a obra 
foi necessária porque com a 
duplicação da avenida Láza
ro Brígido Dutra, não tinha 
como manter os portões em 
frente à rotatória. A rua vai ser 
fechada depois da rotatória e 
na parte alta, como é tradicio
nal. Assim as pessoas vão ter 
a rua toda livre e esse recuo 
para comprar ingressos e ficar 
à vontade". No novo estacio
namento a fase é de instalação 
de postes da rede elétrica. "Se 
não chover mais, tudo ficará 
pronto antes do início da fei
ra", garantiu o coordenador.

SERVIÇO
A 33® Facilpa acontece de 

30 de abril e 9 de maio. O re
cinto de exposições fica na rua 
Lázaro Brígido Dutra, 300, o 
telefone é o (14) 3263 1411 e 
o site: www.facilpa.com.br.

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Ficam convocados os associados do SINDICATO DOS TRABALHADORES 
E EMPREGADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA a comparecerem em 
Assembléia Geral Extraordinária no próximo dia 30 de Abril de 2010 as 18:00 
h (dezoito) horas em primeira convocação e ou por falta de "QUORUN" as 
19:00 (dezenove) horas em segunda convocação na sede social sito a Rua Co
ronel Joaquim Anselmo Martins n°. 1573 -  Centro -  Lençóis Paulista - SP para 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:- 1) -  Leitura, Discussão e Votação 
da Assembléia Anterior; 2)- Designar e Indicar Membros para a Comissão Elei
toral. Lençóis Paulista 12 de Abril de 2010 -  Amável Coelho Vaz- Presidente.

Festa em louvor 
a Santo Expedito

Em prol da colocação de grades em 
torno da Capela Santo Expedito

REUIGIOSAEARTB [
NOVENA: 07/04 A 15/04

1° dia: 16/04 às 19:30 - Tríduo 
Tema: Faz hoje o que tem que ser 
feito
Celebrante: Pe. Silvano PARTE F.ESiTIVA

2° dia: 17/04 às 18:00 - Tríduo 
Tema: O Santo dos Impossíveis 
Celebrante: Pe. Silvano

3° dia: 18/04 às 7:30 - Tríduo 
Tema: Valente soldado de Cristo 
Celebrante: Pe. Silvano

18/04: Almoço que será servido 
a partir das 11:30 no Barracão de 

Festas da Capela

Nos dias 16,17 e 19 haverá 
venda de salgados 

Pároco: Pe. Silvano Palmeira

19/04: HAVERÁ ADORAÇÃO AO SANTÍSSIMO 
SACRAMENTO O DIA TODO NA CAPELA

Evento gera 500 em pregos diretos, diz 
Associação Rural de Lençóis Paulista

Uma indústria de peque
no porte, gerando perto de 
500 empregos diretos pelo 
período de praticamente um 
mês. Essa é a comparação e 
a expectativa de contratações 
temporárias que a ARLP (As
sociação Rural de Lençóis 
Paulista) tem para a Facilpa 
2010. A admissão de pessoal 
é realizada pelas empresas

que dão suporte técnico à 
realização da feira. A movi
mentação para preparar o 
recinto de exposições José 
Oliveira Prado, no entanto, 
começa bem antes da abertu
ra da festa.

Nas duas semanas ante
riores ao evento, o local já 
é ocupado por equipes de 
montagem do parque de

diversões, arena de monta
rias, palco de shows, cama
rotes, barracas e pirâmides. 
As contratações temporárias 
continuam durante os dez 
dias de festa. A cada grande 
atração e também nos sho- 
ws, equipes de trabalhadores 
se mobilizam e preparam tu
do para o artista mostrar to
do seu talento.

A Facilpa movimenta ou
tros setores da economia lo
cal. A rede hoteleira local, o 
comércio lençoense, veículos 
de comunicação da cidade, 
agências de publicidade e 
profissionais das mais di
versas áreas são exemplos de 
negócios incrementados nes
te período do ano em conse
quência da Facilpa.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 'a' do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Portaria 809 de 9.04.2010...............Declara sem efeitos nos termos da
Lei 3660/06, a nomeação de Leonardo Ramos Giangarelli para o cargo de 
Monitor de Creche.
Portaria 810 de 9.04.2010...............Cessa o afastamento concedido por
meio da Portaria 317/2010 a Elisabete Tonin Valvassori Galassi.
Portaria 811 de 12.04.2010...............Nomeia Ana Lúcia Vaz Pinto Tambo
rim para o cargo de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 812 de 12.04.2010...............Nomeia Caroline Magnani Vicentin
para a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 813 de 12.04.2010...............Nomeia João Gabriel Fernandes An
tônio para a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 814 de 12.04.2010...............Nomeia Marina Rita Cavalheiro para
a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 815 de 12.04.2010...............Nomeia Janaína Augusta da Silva
Baptista para a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 816 de 12.04.2010................Nomeia Livia Maria Bernardi-
nelli Toledo Soares para a função temporária de Assistente de Saúde 
da Família.
Portaria 817 de 12.04.2010...............Nomeia Ediana Amaral Campos para
a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 818 de 12.04.2010...............Nomeia Cirlene da Silva Venini para
a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 819 de 12.04.2010...............Nomeia Fabiane Micheli de Lima
para a função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 820 de 12.04.2010...............Nomeia Ariane Netto de Lima para a
função temporária de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 821 de 12.04.2010...............Nomeia Maria Ines Carrillho para o
cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 822 de 12.04.2010...............Nomeia Milena Sales de Macedo pa
ra o cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 823 de 12.04.2010...............Nomeia Priscila Ferreira para o car
go de Médico de Saúde da Família.
Portaria 824 de 12.04.2010...............Nomeia Humberto José Pita para o
cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 825 de 12.04.2010...............Nomeia Marcos Antônio Marise para
o cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 826 de 12.04.2010...............Nomeia Alex Leandro de Freitas pa
ra o cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 827 de 12.04.2010...............Nomeia Paulo César Gonçalves de
Abreu para o cargo de Médico de Saúde da Família.
Portaria 828 de 12.04.2010...............Nomeia Valéria Maria Bueno Almei
da para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 829 de 12.04.2010...............Nomeia Adriana Martins Rodrigues
para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 830 de 12.04.2010...............Nomeia Maria Cristina Sant'Anna
para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 831 de 12.04.2010...............Nomeia Vilma José de Alcântara pa
ra a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 832 de 12.04.2010...............Nomeia Salete Leite Morais Maciel
para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 833 de 12.04.2010...............Nomeia Carla Andréa Cardoso para
a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 834 de 12.04.2010...............Nomeia Graciele Leandra Justo para
a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 835 de 12.04.2010...............Nomeia Andresa Marieli de Castro
para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 836 de 12.04.2010...............Nomeia Cecília de Fátima Rocha Pe-
rez para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 837 de 12.04.2010...............Nomeia Maria de Lourdes M. Cechi-
natto para a função temporária de Agente de Saúde.
Portaria 838 de 12.04.2010...............Nomeia Gildilene de Souza Silva
para a função temporária de Agente de Saúde.
Errata: A Portaria 785 publicada na edição do dia 10.04.2010 contém in
correções: onde se lê “Edinéia Aleixo dos Santos Silva” leia-se “Débora 
Silva Nascimento”.

Lençóis Paulista, 12 de abril de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE 

LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, 
para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 8.666/93, rati
fica a contratação da empresa ANDRE E MATHEUS PRODUÇÕES AR
TÍSTICAS LTDA, com registro no CNPJ/MF sob n.° 08.678.129/0001-65, 
para apresentação musical da dupla de artistas “ANDRÉ & MATHEUS”, 
no valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais), cuja despesa correrá através 
da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 002/2010, Processo n° 
080/2010, com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei Federal n.° 
8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 12 de abril de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE 

LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 8.666/93, 
ratifica a contratação da empresa SAVIAN & SAVIAN LTDA. - ME, ins
crita no CNPJ/MF sob n.° 10.747.159/0001-28, para apresentação musi
cal dos artistas “Chitãozinho & Xororó”, “Duduca e Dalvan” ,“Ricardo 
& João Fernando”, “Padre Celso & Padre Marcelinho”, “Banda Alpha 
Rock e Banda Fé”, “Cantor Gospel Fernandinho e Banda e “Luis Sérgio & 
Cia”, no valor total de R$ 180.300,00 (cento e oitenta mil e trezentos reais) 
cuja despesa correrá através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 
003/2010, Processo n° 081/2010, com fundamento no inciso III do artigo 
25, da Lei Federal n.° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 12 de abril de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessados(s) abaixo relacionados(s) aprovados(s) no Processo Se
letivo, conforme Edital 004/2010, para função de Professor Alfabetizador 
do Programa do Governo Federal -  MEC: Brasil Alfabetizado para o pre
enchimento de vagas.
A atribuição ocorrerá no dia 14 de abril de 2010, na Diretoria Municipal de 
Educação -  Rua 7 de Setembro, 711 -  Centro, às 09h00.
Esclarecemos que a convocação ocorre em número maior ao de vagas pre
vistas, uma vez que podem ocorrer ausências ou desistências.

Clas. Nome RG Data Nasc Nota

1 Silvia Maria de Oliveira Capucho 
Germano 6.664.186 03/07/49 164

2 Fernanda Gasparotto Angelico 25.443.212 01/10/74 64
3 Fernanda Dias Grama Machado 30.504.101 29/10/78 22

4 Jeanice Terezinha Moretto de 
Mattos 3.654.714-1 14/05/46 9

5 Cleonice Mendonça Germino 20.631.846 05/12/64 9
6 Lidujéria Benedita Gallego 23.493.466-9 06/01/67 9
7 Joelma Celestino 29.341.948-6 12/12/76 9
8 Aparecida Montuan Paccola 8.125.614 22/07/55 8

9 Maria Pedra Aparecida Pereira 
Campos 16.824.687-9 29/06/66 6,6

10 Alessandra Castelhano Belei 33.079.613-6 15/04/82 4,5

Lencóis Paulista, 13 de abril de 2010.

SILVIA MARIA GASPAROTTO 
Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de Abril de 2010. Na página A4. Valor da publicação R$ 721,85.

http://www.facilpa.com.br
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Além das
umas
Justiça diz que é improcedente pedido 
de indenização feito por Bel Lorenzetti 
ao jornal Correio Popular, de Agudos; 
prefeita diz que vai recorrer

Kátia  Sartori

A batalha judicial travada 
entre Bel Lorenzetti (PSDB) 
e Ailton Tipó Laurindo (PV), 
adversários políticos nas elei
ções municipais de 2008, pa
rece estar longe de ter um fim. 
Bel Lorenzetti foi eleita pre
feita de Lençóis, mas acaba se 
sofrer seu primeiro revés nos 
tribunais. Ela perdeu ação que 
movia contra o jornal Correio 
Regional, impresso da cidade 
de Agudos, que circulava em 
Lençóis à época da eleição, e 
que dava sustentação à can
didatura de Tipó. Bel pedia 
indenização ao jornal por 
matérias veiculadas durante a 
campanha. Em primeira ins
tância, o juiz Mário Ramos 
dos Santos não reconheceu o 
direito de indenização pedido 
pela prefeita. À decisão cabe 
recurso e Bel confirmou que 
vai recorrer.

Bel Lorenzetti entrou com 
a ação em setembro de 2008 
contra o proprietário do jor

nal José Henrique Aguirra 
Del Rio e o jornalista Rinal- 
do César Andrucioli (depois 
excluído do processo), que 
seria o responsável pelo peri
ódico, pedindo indenização 
por danos morais e alegando 
que o jornal trouxe diversas 
matérias ofensivas à sua hon
ra, que alguns fatos haviam 
sido distorcidos e que outros 
eram mentira, segundo consta 
do processo. O despacho data 
do dia 8 de março e está dis
ponível no site do Tribunal de 
Justiça de São Paulo.

A ação foi motivada por du
as reportagens. A primeira acu
sava Bel de não declarar todos 
os bens à Justiça Eleitoral. Na 
declaração da então candidata 
apresentada durante a campa
nha, constavam um veículo no 
valor de R$ 30 mil e investi
mentos no valor de R$ 35 mil. 
Mas, segundo apurado durante 
o processo, havia outros bens 
no nome de Bel Lorenzetti.

A outra matéria relaciona 
Bel Lorenzetti ao caso da Fu-

Bel Lorenzetti perde em primeira instância ação que movia contra o jornal Correio Regional

turekids. Ação popular instau
rada em 2006 que investiga 
a contratação, supostamente 
sem licitação, da Futurekids. 
A empresa foi contratada em 
2004 para ensinar informá
tica para estudantes e profes
sores da rede municipal. As 
negociações ficaram em torno 
de R$ 1 milhão. A sentença 
também reconhece que existe 
uma ação popular que pede a 
investigação da contratação da 
empresa Futurekids, na qual 
Bel aparece entre os réus.

O pedido de indenização 
foi julgado improcedente pelo 
juiz Mário Ramos dos Santos. 
Na sentença, o juiz diz "as

matérias veiculadas, objeto da 
presente demanda, não ultra
passaram o limite tolerável da 
crítica jornalística e política, 
vez que as informações publi
cadas encontram-se respalda
das por fatos reais, comprova
dos documentalmente".

Segundo a sentença, ficou 
comprovada a divergência en
tre os bens declarados por Bel 
para a Justiça Eleitoral e os 
bens que existem em seu no
me. "Constata-se que, antes da 
publicação da matéria, os jor
nalistas, valendo-se da cautela 
necessária, buscaram infor
mações junto ao Cartório do 
Registro de Imóveis e, então,

detectaram a patente diferença 
entre os bens declarados pela 
candidata Izabel e aquele que 
ela titularizava à luz das ma
trículas imobiliárias", explica 
a sentença. "A autora consta 
como proprietária de diversos 
imóveis, os quais não constam 
na declaração de bens realiza
da junto à Justiça Eleitoral. 
Face essa patente divergência, 
comprovada documentalmen
te, não se pode subtrair da im
prensa o direito de questionar 
e criticar tal, razão pela qual 
não há de se falar na prática de 
ilícito e muito menos no dever 
de indenizar", completa o juiz 
na sentença.

Bel diz que 
vai recorrer 
da decisão

Além de julgar im
procedente o pedido de 
indenização, o juiz Má
rio Ramos dos Santos 
condenou Bel Lorenzetti 
ao pagamento de custas 
e despesas processuais, 
bem como ao pagamen
to de honorários advoca- 
tícios, fixado em R$ 1,5 
mil para cada parte en
volvida no processo.

A prefeita não quis 
comentar a decisão do 
juiz e nem discutir as mi
núcias do processo. Bel 
também alegou que a 
ação era particular e que 
não usaria a máquina 
administrativa para dar 
sua resposta. Por meio 
de uma nota curta envia
da à imprensa, a prefeita 
confirmou que vai recor
rer da decisão.

"Com respeito à ação 
promovida por mim, de 
reparação e indenização 
por danos morais contra 
o Jornal Correio Regional 
tenho a declarar que esta 
ação é de cunho estrita
mente pessoal e não tem 
fundo político. Sinto, 
como cidadã, que devo 
lutar por meus direitos. A 
sentença não me favore
ceu em primeira instân
cia, mas meus advogados 
irão recorrer. Gostaria de 
ressaltar que neste mo
mento meus sentimentos 
pessoais ficam em segun
do plano, porque hoje 
minha maior preocupa
ção está em governar a 
cidade", resumiu.

V O O  1 9 0 7

Milton Monti embarca para os EUA em missão oficial
O deputado federal Milton 

Monti (PR) viajou ontem para 
Washington (EUA) em missão 
oficial do Congresso Nacional 
para cobrar das autoridades 
americanas medidas punitivas 
aos dois pilotos do jato Legacy, 
envolvido no acidente com o 
Boeing da empresa Gol (voo 
1907), em 2006. Presidente da 
Comissão de Viação e Trans
portes da Câmara Federal, Mil
ton Monti e os demais mem
bros da comitiva levam laudos, 
relatórios e documentos que 
apontam culpabilidade dos pi
lotos americanos Joseph Lepore 
e Jan Paladino no acidente em 
que morreram 154 pessoas.

Milton Monti disse que rece
beu o pedido da associação de 
familiares das vítimas que fale
ceram no acidente da empresa 
aérea Gol, em 2006. "Trata-se 
de uma solicitação para que 
fôssemos aos Estados Unidos 
levar às autoridades america
nas, ao presidente da Comissão 
de Transportes da Câmara dos

Representantes (a Câmara dos 
Deputados dos Estados Uni
dos) e para os órgãos que regu
lamentam a viação civil naque
le país uma reivindicação: que 
eles tomem conhecimento de 
todos os laudos que temos em 
nossas mãos e que incriminam 
os dois pilotos americanos pe
lo acidente ocorrido entre o ja
to Legacy e o Boeing da Gol", 
disse o deputado.

No acidente, os pilotos 
americanos nada sofreram fi
sicamente. O avião da Gol caiu 
e levou à morte mais de 150 
pessoas que estavam à bordo. 
O que as famílias querem, na 
verdade, é que esses pilotos te
nham a punição necessária e 
adequada, pelas irregularidades 
que cometeram. "Está compro
vado por uma série de laudos 
e por documentos que a cul
pa pelo acidente é dos pilotos 
americanos. E há notícias de 
que os dois pilotos continuam 
atuando sem qualquer tipo de 
punição na aviação americana. O deputado Milton Monti viajou ontem para os Estados Unidos em missão oficial da Câmara

Os familiares das vítimas no 
Brasil não acham isso seja justo. 
Eu também não acho que isso 
seja justo. Estamos indo para 
os EUA em comitiva oficial pa
ra pedir justiça e para pedir que 
as famílias das vítimas tenham, 
de certa forma, algum confor
to", enfatizou o deputado.

Milton Monti disse ainda 
que as famílias não estão preo
cupadas com indenização, mas 
que querem justiça. "Estamos 
indo em missão a Washington 
para cobrar do Governo Ameri
cano, dentro da legislação norte- 
americana, que sejam tomadas 
as providências com base nas 
evidências que vamos levar, com
provando a culpa dos dois pilo
tos do jato Legacy", explicou.

O deputado disse ainda que 
abraçou a causa com determina
ção porque percebeu que é pre
ciso dar respaldo a essas famílias 
que passaram por momentos 
dificílimos, momentos que não 
serão reparados por conta da 
morte de tantas pessoas.
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A m i D O R

Grêmio Cecap empata com o Serra Negra e passa para as oitavas de final em Macatuba; no próximo domingo tem mais partidas

Rumo às oitavas
Começa no próximo domingo, em Macatuba, as oitavas de final da Copa Regional 
de Futebol Amador; emoção na decisão das vagas ficou para a última rodada

Manoel dos Santos Silva

Tem início no próximo 
domingo, dia 18, no estádio 
municipal Amadeu Artioli, 
em Macatuba, as oitavas de fi
nal da quinta edição da Copa 
Regional de Futebol Amador, 
promovida pela Secretaria de 
Esportes e Lazer de Macatu- 
ba. No primeiro confronto, às 
7h50, o MAC (Macatuba Atlé
tico Clube), atual campeão 
da Copa, enfrenta o União 
Botucatu. Em seguida, a San
ta Luzia encara a agremiação 
Amigos do Eleandro, de Ma- 
catuba. Já às 14h, tem clássi
co entre Expressinho/Trigal 
e Primavera Millenium/Via 
Marconi. No jogo de fundo, 
o Grêmio Cecap/São Cristó- 
vão/Auto Posto Tigrão recebe 
o Areiopolense. Nesta fase, os 
jogos são mata-mata e quem 
perder dá adeus à competi
ção. As semifinais acontecem

no domingo 25 e a final está 
programada para o domingo 
2 de maio.

Os quatro últimos classifi
cados foram definidos na ro
dada do último domingo, no 
Amadeu Artioli. No primei
ro jogo, pelo grupo C, DME 
Botafogo de Barra Bonita (6 
pontos) e União Botucatu (7 
pontos) brigaram pela últi
ma vaga. A partida terminou 
empatada em 1 a 1. Adria
no abriu o marcador aos 20 
minutos do primeiro tempo 
para o Botafogo. Caique em
patou para o União Botucatu, 
aos 20 minutos do segundo 
tempo, e garantiu a vaga nas 
semifinais. O primeiro lugar 
do grupo ficou com a agre
miação Amigos do Eleandro, 
com nove pontos ganhos.

No segundo jogo, pelo 
grupo B, Grêmio Cecap (6 
pontos) e Serra Negra de Bo- 
tucatu (5 pontos) lutaram pe-

la última vaga do grupo que 
já tinha o Expressinho/Trigal 
classificado com 10 pontos. O 
Grêmio Cecap levou a melhor 
e conquistou a segunda colo
cação no grupo ao empatar 
em 2 a 2 e somar sete pontos 
na tabela. Os jogadores Dê- 
nis, aos 8 minutos, e Tchê, aos 
10, assinalaram para o Grê
mio Cecap. André Luiz, aos 
40 minutos, diminuiu para o 
Serra Negra e, aos 15 minutos 
da etapa final, Fred empatou 
para o time de Botucatu.

À tarde, pelo grupo D, 
o Primavera Millenium/Via 
Marconi carimbou o passa
porte para as oitavas de fi
nal ao golear o Juventus de 
Lençóis pelo placar de 6 a 0. 
Marcaram para o Primavera, 
Fernando, Paulo (2), Willian 
e Dirceu (2). Na classificação 
final, o Primavera terminou 
empatado em segundo lugar 
junto com o Atlético de Ma-

catuba e Borebi, todos com 
seis pontos ganhos. No sal
do de gols, o time de Lençóis 
levou a melhor: seis contra 
dois de Borebi e do Atlético. 
O primeiro lugar do grupo fi
cou com o Areiopolense que 
somou 12 pontos.

No último jogo da rodada, 
pelo grupo A, com gols de Mi- 
chel (2), Bruno (2), Vinicius 
(3) e Luiz Cesar, a equipe de 
Botucatu goleou o Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka 
por 8 a 4. Paulinho, Emerson 
e Armandinho (2) diminu
íram para o Palestra. Com o 
resultado, o Palestra (4 pon
tos) está fora da competição. 
As duas vagas do grupo fica
ram com o MAC (10 pontos) 
e Santa Luzia (7 pontos) que 
somou o mesmo número de 
pontos de Botucatu. No saldo 
de gols, a Santa Luzia levou a 
melhor: seis contra um nega
tivo de Botucatu.

C O P A  l e n ç ó i s

Santa Luzia vence e se garante na próxima fase
Pela quinta edição da 

Copa Lençóis de Futebol 
Amador, promovida pela 
Liga Lençoense de Fute
bol Amador, na manhã 
do domingo 11, no está
dio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, a equipe 
da Santa Luzia carimbou 
passaporte para a próxi
ma fase ao vencer o União 
Primavera pelo placar de 
3 a 1. No primeiro jogo, a 
Santa Luzia havia vencido 
o União Primavera por 2 
a 1. Na partida do último 
domingo, Renan, aos 10 
minutos, abriu o placar 
para a Santa Luzia. No 
segundo tempo, também 
aos 10 minutos, Juliano 
empatou para o União Pri
mavera. Em dia inspirado,
Helder Gotardi ampliou 
aos 38 e aos 42 minutos 
decretou a vitória da Santa 
Luzia. Na fase seguinte, a 
Santa Luzia encara o ven
cedor de Comercial/Azu- 
lão e Alfredo Guedes.

No jogo de fundo, Co- 
mercial/Azulão e Alfredo 
Guedes ficaram no empate 
em 3 a 3. Logo na primeira 
etapa, o Comercial abriu 
uma vantagem de dois gols 
concluídos por Marcelo aos 
15 e Jaziel aos 38 minutos.
No segundo tempo, aos 2 
minutos, Luiz Fernando 
descontou para Alfredo

Lance do jogo em que a Santa Luzia venceu o União Primavera; agora resta esperar adversário

Guedes e aos 24 minutos Ja- 
riel empatou. André Luiz vi
rou o marcador para Alfredo 
Guedes aos 44 minutos. No 
último minuto de jogo, aos 
45 minutos, Ricardo empa-

tou para o Comercial/Azu- 
lão. As duas equipes voltam 
a se enfrentar no próximo 
domingo, às 8h, no Bregão. 
Quem vencer avança para a 
fase seguinte da Copa. Se a

partida terminar empatada 
a decisão será na cobrança 
de pênaltis. Na partida de 
fundo, o Palestra/Escritó- 
rio Ventura/Padoka joga 
contra a Atitude.

b a s q u e t e

Lutepel/Grupo 
Lwart perde para 
Luso em  Bauru

A equipe masculina de 
basquete infanto-juvenil da 
Lutepel/Grupo Lwart não 
foi feliz na rodada e per
deu para a Luso Bauru pelo 
placar de 74 a 64, em parti
da realizada no sábado 10, 
em Bauru, pela Federação 
Paulista de Basquetebol. A 
equipe de Lençóis ficou à 
frente do placar na maior 
parte do jogo. Faltando 
dois minutos para o térmi
no da partida, a Lutepel/ 
Grupo Lwart levou a virada 
no marcador e não conse
guiu mais se encontrar no 
jogo. O que prejudicou 
a equipe lençoense foi a 
eliminação de três atletas 
que cometeram as cinco 
faltas, além dos arremessos 
de lances livres que foram 
abaixo da média, segundo 
o técnico Dudu.

Jogaram e pontuaram 
por Lencóis, Gabriel (3), 
Darlei (5), Leonardo (10), 
Pedro (10), Mateus Pereira 
e Lucas, cestinha da partida 
com 24 pontos.

A Lutepel/Grupo Lwart 
volta à quadra no domin
go 18, às 15h, no ginásio 
de esportes Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão, 
para encarar São José do 
Rio Preto. No próximo 
sábado, a equipe sub-18

de Lençóis estará em Bau
ru para a disputa da fase 
classificatória dos Jogos 
da Juventude.

PRE E MINI
Na manhã do domin

go 11, na quadra polies- 
portiva Maria Angelina 
Boso, na escola municipal 
Edwaldo Roque Bianchi- 
ni, na Cecap, as equipes 
masculina pré e mini da 
Lutepel/Grupo Lwart jo
garam contra a represen
tação de Tupã. Na primei
ra partida, a equipe mini 
de Lençóis foi derrotada 
pelo placar de 71 a 58. No 
jogo de fundo, a equipe 
pré também foi surpre
endida por Tupã e perdeu 
por 50 a 21.

As equipes de Lençóis 
voltam a jogar no domin
go 25, em Lençóis, contra 
Bernardino de Campos. 
O local não foi anuncia
do pela organização do 
evento. "Vale ressaltar e 
agradecer a todos os pais, 
amigos e moradores do 
bairro da Cecap que en
cheram o ginásio da es
cola Bianchini para ver os 
jogos e torceram o tempo 
todo para as equipes de 
Lencóis Paulista", agrade
ceu o técnico Dudu.

lOCO J^ P ID O

COPA TV TEM
Na noite de sexta-feira

9, no ginásio de esportes 
da FIB, em Bauru, a equi
pe da UME/Lençóis bateu 
Ibitinga pelo placar de 3 a 
1 em jogo válido pela ter
ceira fase da Copa TV TEM 
de Futsal Masculino. No 
ginásio municipal João 
Gonzales, em Garça, Agu
dos venceu Echaporã por 
5 a 4. Hoje, às 21h30, no 
ginásio municipal de Agu
dos, o time da casa recebe 
Barra Bonita.

f u t s a l

Jogando no sábado
10, em Bauru, pela Copa 
Semel de Futsal, a equipe 
sub-9 de Lençóis, coman
dada pelo técnico Pedro 
Torres, goleou o Fortale
za de Bauru pelo placar 
de 5 a 1. Os gols de Len
çóis foram concluídos por 
Carlos Eduardo, Magno 
Júnior, Matheus Rezende 
(2) e Bruno Athanásio. No

domingo 11, em Avaré, a 
equipe sub-13 de Lençóis 
perdeu pelo placar de 7 a 
5 para Taguaí.

AREIA
A Comissão Organi

zadora da 3® Copa Sport 
Shoes de Futebol de Areia
-  Troféu Sérgio Bettanim
- convida os diretores das 
equipes inscritas para par
ticiparem da reunião que 
definirá o sistema de dis
puta, sorteio de grupos 
e tabela de jogos. A reu
nião acontece amanhã, às 
19h30, no Centro Comu
nitário da Cecap/Fiesp, 
próximo à empresa Eliz 
Line. A competição é pro
movida pela Associação 
de Moradores de Bairro 
do Núcleo Habitacional 
João Zillo (Cecap II) em 
parceria com a diretoria 
de Esportes e Recreação e 
apoio do vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou são-paulina 
e acho que o time 

precisa melhorar e se 
esforçar mais durante 
a competição para ser 

campeão". 
ROSÂNGELA MURCIA, 

agente de controle de 
vetores



M A C A T U B A

Imposto sob medida
Camês do IPTU chegam este mês para 
os macatubenses; pagamento pode ser 
feito à vista, com desconto de 10%, 
ou dividido em até quatro parcelas

Divulgação

Kátia  Sartori

Os carnês com a cobran
ça de IPTU (Imposto Predial 
e Territorial Urbano) e ISS 
(Imposto sobre Serviços de 
Qualquer Natureza) chegam 
este mês para os macatuben- 
ses. O pagamento dos tribu
tos pode ser feito em parcela 
única, com 10% de desconto, 
ou dividido em até quatro ve
zes. Quem não receber o carnê 
pelos próximos 15 dias deve 
procurar o setor de Lançado- 
ria na Prefeitura, pois pode ter 
ocorrido extravio.

Quem optar por pagar em 
parcela única, tem até o dia 
10 de maio para recolher o va
lor com 10% de desconto. Pa
ra quem dividir o pagamento 
em quatro vezes as datas de 
vencimentos são 10 de maio, 
10 de junho, 10 de julho e 10 
de agosto.

Segundo o secretário Fi
nanceiro da Prefeitura, José 
Carlos Ferreira de Souza, não 
houve aumento no valor do 
imposto, apenas correção in
flacionária.

Desde 2009, a medição dos 
imóveis para a cobrança do 
IPTU é feita por um sistema 
que tira fotos via satélite. Des
sa forma é cobrada a diferença 
entre a área declarada e a área 
construída. Segundo o secre
tário Financeiro, a Prefeitura

Vista aérea de Macatuba; 
carnê do IPTU chega em abril 
e cobrança começa em maio

está montando um quadro 
para comparar a evolução da 
cobrança do imposto, antes e 
depois da implantação do sis
tema via satélite. Para 2010, a 
previsão da Prefeitura é arreca
dar mais de R$ 500 mil.

A medição via satélite tam
bém constatou que o municí
pio possui atualmente 5.574 
imóveis. Deste total, quatro 
mil são residências.

O IPTU é cobrado por me
tro quadrado. O valor varia de 
acordo com o tipo de imóvel 
e a localização. Para se ter um 
exemplo, uma casa no centro 
da cidade paga em média 30 
centavos por metro quadrado 
de IPTU. O imposto também 
acarreta a taxa de coleta de li
xo, que pode equivaler a até 
70% da cobrança.

r e f is

A Prefeitura também está 
propondo parcelamento em 
até 36 vezes para quem tem 
imposto em atraso. Segundo o 
setor de Lançadoria, a inadim
plência no caso do IPTU é de 
25%. Já para a cobrança de 
ISS, a inadimplência bate da 
casa dos 73%. Mais informa
ções pelo telefone 3298-9807.

p e d e r n e i r a s

Fundo Social realiza bazar 
da pechincha no sábado

O Fundo Social de Solida
riedade de Pederneiras e a Ca
sa de Solidariedade, órgão da 
Prefeitura, vão realizar o tradi
cional bazar da pechincha no 
sábado 17, das 8h30 às 12h,

no estacionamento da Caixa 
Econômica Federal. Serão ofe
recidos cortes de tecidos, cal
çados, roupas novas e usadas, 
tudo vendido a preço simbóli
co pelas voluntárias do Fundo

Social. A entrada é de graça.
O objetivo do bazar da 

pechincha é dar oportunida
de para as pessoas compra
rem vestimentas e tecidos a 
preços mais baratos. O di-

nheiro arrecadado no bazar 
da pechincha será revertido 
em benefícios para a manu
tenção e ampliação dos pro
jetos sociais mantidos pela 
Prefeitura no município.



JÜISÍ

□estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax:
( 14) 3264-3738
_ __=

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

giro
^  so c ia l

Mesmo com friozinho, a galera curtiu 
o clima descontraído de O Boteko e as 
delícias oferecidas na Pizzaria Hábil e 
Cia da Esfiha. Confira quem esteve lá!

Jornal O ECO Jornal O ECO

4̂djios
POLPA DE FRUTAS
E C O N G E L A D O S  E M  G E R A L

DISTRIBUIDOR 
DIRETO DA FÁBRICA

PREÇOS
ESPECIAIS

/  Restaurantes 
/  Lanchonetes 
/  Sorveterias 
/  Quitandas 
/  SupermercadosLigue:

3268-1235 1 97694)992

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

QUEIMA DE 
ESTOQUE!

LUMINÁRIAS 
com reator
R$20,00

LUMINÁRIAS 
sem reator
R$10,00

Loja 1 : Aven ida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. O sny M atheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

r e d (i

@  drogas
Vida, saúde e beleza.

...„ B I
Mampulct̂ áo' & HottieofyaSa vida,

Suplemento 
para atletasE-SBEfilAIS!

Av. Padre Saiústio Rodrigues Machado - Lençóis Paulista - Fone: (14) 3263-0631

Curso de Colorimetria ::

:: Conteúdo ::
• Erros químicos
• Regras da colorimetria
• Diagnostico capilar
• Técnicas de mechas, colorações, 
aplicações
• Teste de mecha
• Aula prática com modelos
• Cores, comparações

l
E F A C

:: Lançamento LNQAK ::
ESCOVA SEM FORMOL

Nova fórmula: Italiana
CONTEÚDO:

• Alisamento

• Escova progressiva

• Escova definitiva

LOCAL: HOTEL VILLAS PLAZA 

Incluso: Almoço

Coffee break 

CertificadoDemonstração de corte Certificado

Informações: (14) 3264-6249


